

Affaires intergouvernementales 14-0

LA CÉRÉMONIE ANNUELLE DU SOUVENIR REND HOMMAGE AUX ANCIENS COMBATTANTS

Aujourd'hui, Don McMorris, ministre responsable de la Commission de la fonction publique et Nadine Wilson, secrétaire provinciale, ont déposé des gerbes à l'occasion de la cérémonie annuelle du souvenir organisée pour les fonctionnaires, dans notre capitale provinciale.

« Nous exprimons notre vive reconnaissance à tous les braves membres de nos forces armées qui depuis des générations participent à des conflits et opérations militaires partout dans le monde afin d'assurer notre sécurité », a déclaré M. McMorris. « Les Saskatchewanais sont fiers de leur histoire au service du pays et à la défense des libertés que nous tenons trop souvent pour acquises. »

Cette année marque le 100^e anniversaire du début de la Première Guerre mondiale (1914-1918) et le 75^e anniversaire du début de la Seconde Guerre mondiale (1939-1945).

« N'oublions jamais les hommes et les femmes qui ont fait l'ultime sacrifice, ni les familles qu'ils ont laissées dans le deuil », a ajouté M^{me} Wilson. « Nous leur sommes redevables d'une dette qui ne pourra jamais être entièrement acquittée. En tant que citoyens, nous avons le devoir de leur rendre hommage. »

Des gerbes ont été déposées dans la rotonde du Palais législatif et une autre au monument aux morts de la Saskatchewan situé sur le chemin Memorial Way, dans le parc Wascana.

Inauguré en 1995, le monument aux morts de la Saskatchewan comprend les noms des hommes et des femmes de notre province qui sont tombés au combat durant la Première Guerre mondiale, la Seconde Guerre mondiale, la guerre de Corée, la mission en Afghanistan et lors d'opérations de maintien de la paix. Les noms de quelque 11 000 soldats et civils ayant des liens avec la Saskatchewan, et qui ont perdu la vie dans ces conflits, figurent sur le monument commémoratif.

-30-

Renseignements :

Dan Palmer
Affaires intergouvernementales
Regina
Tél. : 306-787-2155